

## ¿Se prepara Estados Unidos para atacar a Irán?

- · Richard Palmer
- 18/6/2025

Irán domina con toda razón las noticias de Oriente Medio. Pero en otra región se produce otro acontecimiento crítico: Rusia se retira de Mali. Pronto, el norte de África será un campo de batalla crítico para Europa e Irán. Las derrotas de Irán en Líbano y Siria están preparando el terreno para que vuelva a enfocarse en esa región, y Europa tendrá que intervenir o verse inundada de refugiados.

¿Se prepara Estados Unidos para atacar a Irán? El presidente de EE UU, Donald Trump, abandonó la cumbre del G-7 a primera hora del lunes y declaró a los medios: "En cuanto salga de aquí, vamos a hacer algo. Pero tengo que irme de aquí". También advirtió que "todos deberían evacuar inmediatamente Teherán". El ejército estadounidense trasladó aviones de reabastecimiento a Europa y el USS Nimitz se dirigió a Oriente Medio.

El presidente Trump dijo a los periodistas a bordo del Air Force One: "No estoy pidiendo un cese al fuego; estamos buscando algo mejor que un cese al fuego". Dijo que quería "un final, un final real, no un cese al fuego" y una "renuncia completa" por parte de Irán. También dijo que "no tenía muchas ganas de negociar ahora".

Mientras tanto, Israel atacó el lunes la sede de la emisora estatal iraní, interrumpiendo una emisión en vivo. Esta mañana, Israel también asesinó al general Ali Shademani, recientemente nombrado jefe del Estado Mayor de Irán. También parece que Irán ha sufrido un ciberataque, con los servicios bancarios y los cajeros automáticos fuera de servicio, y se ha advertido a los funcionarios del gobierno que no utilicen dispositivos conectados a la red.

Hasta ahora, al menos 24 israelíes han muerto en los ataques y cientos han resultado heridos. Uno de los muertos es un niño de 10 años. Esta mañana, 10 personas resultaron levemente heridas mientras corrían hacia los refugios después de que Irán enviara una ráfaga de misiles dirigidos hacia la zona de Tel Aviv.

La entrada de EE UU a la guerra supondría un enorme punto de inflexión en el conflicto. Podría significar el intercambio de fuego entre tropas estadounidenses e iraníes en un conflicto que abarcaría todo Oriente Medio. También podría significar la destrucción irreparable del programa nuclear iraní. Por el contrario, la retirada de EE UU podría obligar a Israel a sentarse a la mesa de negociaciones sin terminar el trabajo. Sea cual sea la dirección que tomen los acontecimientos, *la Trompeta* espera que Irán se mantenga intacto como potencia mundial y siga siendo posiblemente la mayor nación perturbadora del mundo. Solicite un ejemplar gratuito de *El rey del sur*para saber por qué.

El G-7 volvió a demostrar el desacuerdo de EE UUcon el resto del mundo. "El presidente pasó gran parte de la reunión en minoría de uno", señaló el *Telegraph*, añadiendo que el evento fue más bien un "G6+1". El presidente Trump se negó a firmar una declaración conjunta sobre la guerra entre Israel e Irán y discrepó con sus colegas europeos sobre las sanciones a Rusia.

La mayoría de quienes escriben sobre este tema lo hacen desde la perspectiva de que la "minoría de uno" del presidente Trump significa que está equivocado. No estoy de acuerdo. Me alegro de que se negara a firmar la declaración conjunta: su redacción inicial hacía que Israel e Irán parecieran igualmente culpables. Gracias a que Trump se puso firme, la versión final deja claro que Irán es "la principal fuente de inestabilidad y terror regional" y que las naciones del G-7 "afirman que Israel tiene el derecho a defenderse".

Un país que aprovechó el G-7 para acercarse a Estados Unidos fue el Reino Unido, ya que ambos firmaron un nuevo acuerdo comercial que sujeta a Gran Bretaña a aranceles más bajos que a gran parte del resto del mundo.

Pero sigue siendo importante señalar que Estados Unidos está solo y que Europa, e incluso Canadá, no están en la misma página. "Muchos alemanes de élite consideran que su nación ya ha obtenido todo lo que podía de EE UU y están dispuestos a pasar página. Algunos alemanes poderosos piensan hoy cada vez más en el Sacro Imperio Romano y quieren que la Alemania moderna asuma más poder propio en el espíritu de ese imperio", escribió el Sr. Flurry durante el primer mandato del presidente Trump. "Quieren establecer a Europa como una poderosa superpotencia dirigida por Alemania". Reuniones como la del G-7 dejan claro que este Sacro Imperio Romano se está levantando y se ha separado de EE UU.

Verdades desagradables expuestas en Gran Bretaña: ayer se publicó un informe sobre las "bandas asiáticas de explotación sexual de menores" en Gran Bretaña. Este "escándalo de explotación sexual de menores" anula por completo muchas de las creencias fundacionales de la élite moderna. Por eso, a pesar de las repetidas denuncias, no pueden aceptarlo ni actuar en consecuencia.

Incluso expresarlo como "bandas asiáticas de explotación sexual de menores" es una mentira deliberada. Generaliza al máximo el problema, atribuyéndolo a los habitantes del continente más grande y poblado de la Tierra.

La verdad es más concreta y más inquietante: hombres musulmanes, en su mayoría de origen paquistaní o bangladesí, han estado violando en masa a niños británicos. Eso fue expuesto por Andrew Norfolk del Times hace casi 15 años. En 2014, volvió a salir a la luz en el Informe Jay sobre Rotherham. "Una joven nos dijo que la 'violación en grupo' era una parte habitual de crecer en la zona de Rotherham donde ella vivía", decía ese informe. Al año siguiente salió a la luz en un documental de Panorama. Fue dramatizado en el documental de la BBC de 2017 *Tres chicas*.

Cada vez se demostraba que el problema era más generalizado de lo que pensábamos. Y cada vez se barrió bajo la alfombra. Las autoridades locales y la policía lo encubrieron "por miedo a que se pensara que eran racistas", según el Informe Jay. Incluso tras haber sido expuesto, el encubrimiento continuó. En 2020, el Ministerio del Interior "desacreditó" la idea de una crisis de violación musulmana, afirmando como un hecho que ninguna etnia en particular estaba sobrerrepresentada en las estadísticas de violaciones. Pero el Ministerio del Interior mintió. O, como afirma el informe de la baronesa Casey de Blackstock publicado ayer, esa conclusión "no parece evidenciarse en investigaciones o datos".

Se trata de un problema grave y bien conocido desde hace más de una década y, sin embargo, el informe decía: "Hemos descubierto que se elude el origen étnico de los autores y que sigue sin registrarse en el caso de dos tercios de los autores, por lo que no podemos ofrecer ninguna evaluación precisa a partir de los datos recopilados a nivel nacional".

"Las preguntas sobre el origen étnico se han planteado pero se han eludido durante años", dice. "La explotación sexual infantil es horrenda, independientemente de quién la cometa, pero se han registrado suficientes condenas en todo el país de grupos de hombres de origen étnico asiático como para justificar un examen más detenido. En lugar de una investigación, hemos visto oscurecimiento".

A principios de este año, el primer ministro Starmer acusó a quienes impulsaban una investigación de "difundir mentiras y desinformación" y de "amplificar lo que dice la extrema derecha". Pero ahora que ha salido a la luz el informe Casey, se ha visto obligado a emprender una investigación legal a escala nacional. Pero cuando termine, ¿habrá algún cambio?

Otra trágica historia ilustra una verdad aún más tabú. Ayer, Jamie Varley fue acusado de agredir sexualmente y luego asesinar a un bebé de 13 meses que él y su pareja del mismo sexo estaban en proceso de adoptar. Los cargos exactos pintan un cuadro horrible.

Este es sólo el último de una serie de espantosos ataques a los niños por parte de parejas del mismo sexo. Aquí las estadísticas son claras, aunque difíciles de encontrar porque ninguna universidad moderna permite un estudio sobre ellas. Los hombres homosexuales representan alrededor del 3% de la población, pero cometen entre el 30% y el 40% de todos los delitos sexuales contra menores. Cubrí esta noticia con mucho más detalle aquí

Ya sea que se trate de "bandas asiáticas de explotación sexual de menores" o de relaciones entre personas del mismo sexo, creemos tanto en la tolerancia, el multiculturalismo y el movimiento LGBT que cerraremos los ojos ante los abusos más horribles de los miembros más vulnerables de la sociedad. No es de extrañar que Dios esté muy furioso con nuestras sociedades modernas. Por eso naciones malvadas como Irán seguirán siendo una amenaza. Por eso, Dios permite que surja el Sacro Imperio Romano. Si no protegemos a nuestros hijos, Él lo hará: utilizará estos poderes para corregir a Gran Bretaña y a EE UU, para que se arrepientan de sus pecados y creen un mundo seguro en el que puedan criarlos.

## **EN OTRAS NOTICIAS**

China está utilizando el control sobre los minerales de tierras raras para atraer a su órbita a países más pequeños, informó el viernes el *Diplomat*. Los países que se alinean con China obtienen un mejor acceso a estos metales, que son fundamentales para casi toda la electrónica moderna.

El mundo está entrando en una nueva y peligrosa era nuclear según concluyó el Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz en su anuario. Desde el final de la Guerra Fría, los arsenales nucleares se han ido reduciendo, pero eso está cambiando rápidamente. China dispone de al menos 600 ojivas nucleares y se está expandiendo rápidamente. India probablemente amplió su arsenal el año pasado, mientras que Pakistán está mejorando su capacidad para fabricar armas nucleares. La tecnología moderna también está cambiando la guerra nuclear. "La próxima carrera armamentística nuclear va a tener tanto que ver con la inteligencia artificial, el ciberespacio y el espacio exterior como con los misiles en los búnkeres o en los submarinos o las bombas en los aviones", dice el informe. "Va a ser tanto sobre el software como sobre el hardware". Vea el artículo del Sr. Flurry Proliferación nuclear: ¿Sobrevivirá la humanidad?" para más información sobre esta tendencia mortal.

Si tenía a Spotify ayudando a Alemania a desarrollar drones con inteligencia artificial en sus cartas de bingo para las noticias de hoy, ¡bien hecho! El fundador de Spotify, Daniel Ek, lideró una inversión de 600 millones de euros en la empresa emergente alemana de defensa Helsing. La empresa emergente está valorada actualmente en 12.000 millones de euros y es una de las compañías privadas más valiosas de Europa. Helsing toma enormes cantidades de datos de sistemas militares y los utiliza para entrenar modelos de IA. Además, trabaja en el desarrollo de sus propios drones, tanto aéreos como submarinos. Lea el artículo del Sr. Flurry "El futuro desconocido de la Inteligencia Artificial" para saber adónde podría llevarnos esto.

En noticias más positivas, se ha descubierto el HMS Endeavor, el barco del primer viaje de descubrimiento del capitán James Cook. Las investigaciones han demostrado que un naufragio ya conocido frente a Rhode Island es uno de los barcos más famosos de la historia. Cook fue la primera persona en circunnavegar Nueva Zelanda y explorar la costa oriental de Australia. Los libros sobre grandes exploradores son algunas de mis lecturas favoritas. Abraham Blondeau articula parte de la razón en su artículo sobre otro gran explorador, Ernest Shackleton: "Dios tiene una visión y un objetivo para usted que puede hacerlo más noble, más abnegado e impulsado por un espíritu de aventura. Dios quiere lograr lo imposible en su vida, transformándolo de un ser humano de carne y hueso en un hijo espiritual en la Familia Dios. Es un viaje con pruebas y dificultades, un viaje en el que necesitará resistencia, y es el único camino hacia su máximo potencial".